



Andres Roth –

Präsident Stiftung Landschaft und Kies

## 40 Jahre Stiftung Landschaft und Kies

«Freiwilligkeit ist der Preis der Freiheit»

Gottlieb Duttweiler

# Die Gründung der Stiftung 1976 – Kieswerk Wichtrach



# Das erste Stiftungsprojekt – Rekultivierung Wichtrach



# Umweltbildung I – Aufarbeitung von Naturschutzthemen



# Umweltbildung II – LehrerInnenfortbildungen und Exkursionen



# Umweltbildung III – Angebote für Schulklassen



Bern, 23.11.2016

Andreas Roh - Parlamentarierlunch

# Freiwillige Naturarbeit – für noch mehr Natur



# Eine eigene Geschäftsstelle – für noch mehr Professionalität



